



Exposition par SESOBEL

POUR CÉLÉBRER LE MOIS DE
L'AUTISME

SESOBEL est une organisation fondée en 1976 qui se donne pour mission d'aider les enfants ayant des troubles psychiques et/ou moteurs ainsi que leur famille à surmonter la maladie. L'organisation a pu aider, en 2017, plus de 1200 jeunes en situation de détresse, de la naissance à l'âge adulte.

Pour le mois d'avril qui est le mois de l'autisme, SESOBEL organise une exposition de peintures expressives faites par ses enfants et jeunes atteints d'autisme en collaboration avec l'hôtel Le Gray. Ces jeunes aux multiples talents suivent des formations continues dans différents domaines. Une de leurs activités préférées est la peinture qui agit comme une thérapie, un moyen de communication et d'expression qui leur permet de mettre sur la toile ce qu'ils ne peuvent pas dire ou exprimer tout haut. Ces tableaux de tailles va-

riées, dont certains chefs-d'œuvre de 2m×2m, seront disponibles à la vente et les bénéfices iront tout droit à l'organisation. Ces coups de pinceau sont la contribution personnelle des petits malades pour aider SESOBEL à ramasser les fonds nécessaires et continuer les travaux en rapport avec le nouveau Centre d'Autisme en cours de construction dont reste à finir la cuisine, quelques ateliers, des classes et des chambres à coucher. L'unité d'hydrothérapie de ce nouveau Centre d'Autisme, dont bénéficieraient tous les enfants du SESOBEL

est déjà fonctionnelle et les enfants attendent impatiemment l'heure de leur thérapie dans l'eau. Cette unité est ouverte au public en services externes les après-midis pour les personnes atteintes de maladies neurologiques, rhumatologiques ou orthopédiques.

De même, et depuis déjà deux ans, avec la collaboration de Grand Cinémas qui met à disposition une salle adaptée à l'ABC Dbayeh (lumières tamisées et volume du son réduit), le SESOBEL organise tous les derniers

samedis du mois, à midi, une séance de ciné offerte gratuitement à tous les enfants atteints d'autisme, pour leur donner la chance de visionner un film dans un environnement amical

L'exposition se tiendra le jeudi 26 avril de 16h00 à 20h00, et du vendredi 27 au dimanche 29, de 11h00 à 20h00, à l'hôtel Le Gray.

Pour ceux désireux de faire des dons, consultez le site web suivant : <http://www.sesobel.org/autism/5/donate-sponsorships-our-partners>